

Antrag zum Candidplatz 9-15

Di 12.04.2022 11:01

An: bag-sued.dir <bag-sued.dir@muenchen.de>;

Antrag:

Der BA 18 möge sich über den Verbleib der Plastik des Künstlers Lothar Fischer im Innenhof des Candidplatz informieren, welches aus dem Innenhof des Candidplatz 9-15 verschwunden ist. Die Kunsthistorikerin Cichon-Hollander wollte **Lothar Fischer** einen der bedeutendsten deutschen Bildhauer nach 1945 bei ihrer Führung "Kostbarkeiten im Viertel" vorstellen.

Begründung:

Diese 3,40m hoch x 2m breit und 3,50 tiefe Skulptur aus Eisen wurde 1987 im Innenhof des Candidplatz 9-15 aufgestellt und wird im Werksverzeichnis der Lothar Fischer Stiftung unter der Nr. 1286 a geführt.

Nach Angaben der Leitung des Lothar Fischer Museum wurde die Skulptur mit Mitteln von Kunst am Bau gefördert und sollte deshalb dem Viertel erhalten bleiben, außerdem lebte der Künstler einige Jahre in der benachbarten Au.

Mit freundlichen Grüßen

Melly Kieweg